

## ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?

Escrito por tucapital.es - 17/02/2010 18:13

---

Ya que nadie se atrave a hablar de bolsa, yo voy a dar el primer paso.

¿En qué acciones habéis invertido recientemente?

Yo estuve el año pasado muy tentado en comprar acciones de Santander, pero una situación personal me impidió realizar la inversión.

Salu2.

=====

## Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?

Escrito por herrereña - 17/02/2010 19:15

---

Yo aún no he invertido nunca en bolsa. Saqué una cuenta broker de ING, por si algún día me decido, pero ahí está, la pobre, a 0 desde que la abrí. La abrí para aprovechar la oferta que daban por tener la Cuenta Nómina. Rebajaban algo las comisiones, y quitaban el fijo a pagar, creo recordar.

=====

## Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?

Escrito por tucapital.es - 17/02/2010 20:00

---

Como broker, ING está bien si eres un inversor que compra y deja durante mucho tiempo esas acciones paradas: ya que no cobra por custodia.

Si quieres hacer trading, es mejor otras opciones que cobran menos dinero por cada operación, aunque cobran por custodia.

Salu2.

=====

## Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?

Escrito por Justo - 17/02/2010 22:52

---

Recomiendo acciones con alto dividendo, ahora están muy apetecibles las de iberdrola, duro felguera y santander-bbva. siempre las aconsejo y a largo plazo son valor seguro.

Además el otro día, para mi crío de 1 año, le compre acciones santander con el plan reinversión del dividendo y joven accionista, un chollo.

espero haber ayudado.

un saludo

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por chan - 17/02/2010 23:03

---

me parece muy bien son las empresas mas consolidadas del ibex,y como bien dices a largo plazo nunca pierdes,santander para mi la mejor,

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por tucapital.es - 18/02/2010 09:08

---

Salvo el susto del 2008, Santander para mí también es una de las mejores acciones del Ibex.

Salu2

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por herrereña - 18/02/2010 13:06

---

Gracias por vuestros consejos. Ya digo, a ver si un día me decido y pruebo en esto de la Bolsa.

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por tucapital.es - 18/02/2010 13:29

---

Es relativamente divertido si tienes sangre fría, pero si estás todo el día pendiente de las pantallas (salvo para el trading) viendo si has ganado o perdido, mejor no te metas, puede sufrir muchas úlceras.

Salu2.

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por antloppe - 18/02/2010 13:39

---

Pues si quieres un consejo, te dire que no lo hagas, es un mundillo que hay que conocer muy bien. Si piensas invertir a largo plazo pues a lo mejor puede tener un paso como inversion, pero si lo quiere hacer a corto es bastante complicado y peligroso, pudiendo crear hasta adicción como a un juego (ludopatía).

Después el mercado es una cosa imprevisible con constatare vaivienes que te puede hacer ganar

mucho o perder mucho por lo que es de muy alto riesgo. Yo he tenido dos pequeñas incursiones en este mundillo, llegando a la conclusion que es para los entendidos que esten metidos en esto y le guste las altas emociones.

Hay que dedicarle mucho tiempo para estar pendiente de los movimientos diarios del mercado, para que no te quede pillado en algun valor, por lo que creo que no merece la pena. Saludos. :huh:

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por herrereña - 18/02/2010 14:00

---

Gracias de nuevo por el consejo. Por ahora, no me atrevo, de todas formas. :S

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por SDM - 19/02/2010 14:51

---

Buenas tardes,  
el Broker de Ing Direct parece muy tentador, pero para los que no tenemos ni idea de Bolsa no se yo si será tan facil como te lo presentan los "naranjitos".  
Saludos.

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por BCE - 20/02/2010 13:05

---

Yo también estoy tentado con el broker naranja, sobre todo porque hace años que no invierto en bolsa, lo que pasa es que soy de los que piensa que la bolsa tiene que pegar un bajonazo más fuerte que el del año pasado. Creo que tiene que bajar a 4000 o 5000 puntos y paso de entrar y que me enganche la bajada. Por muchos dividendos que puedan dar, estas cosas y tal como esta el panorama cualquier empresa es susceptible de una quiebra técnica.

Todavía no lo veo seguro. Y me ha parecido que toda esta subida que ha habido ha sido manipulada, pues las cosas no se han solventado.

Para la gente que quiera ver alguna cosilla de economía recomiendo ha este señor

Santiago niño becerra y su libro el crash del 2010. También ha vídeos por la red.

Nota: No soy entendido en bolsa y es una humilde opinión

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

---

Escrito por antloppe - 20/02/2010 13:29

---

Estoy totalmente de acuerdo con BCE. Entrar ahora en la bolsa española es muy arriesgado por el situación actual de la economía española. Creo que el mercado español esta sobrevalorado por intereses partidistas para sostener un poco la crisis que estamos viviendo. Y hay que tener cuidado con movimiento rapido y brusco de los manipuladores de mercado, que pueden hacerte quedar pillado con minusvalia en valores a largo plazo.

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por SDM - 20/02/2010 13:40

---

Buenos dias,

ese señor es un gran catedrático y sabe bastante de economia, por lo que me creo todo lo que nos cuenta y me quedo con lo mejor.

"Si tenemos capacidad de ahorro, amortizar urgentemente las deudas y sobre todo no engancharnos con más gastos innecesarios".

Saludos.

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por antloppe - 20/02/2010 14:16

---

UFFFF, acabo de leer una entrevista en [www.elblogalternativo.com](http://www.elblogalternativo.com) al catedratico economista Santiago Niño Becerra en la que comenta que el futuro de la economia española es para echarse a temblar. Esperemos y deseemos que sus previsiones para nuestro futuro socioeconomico sean erroneas, por que si no, abronchesen bien lo cinturones que vienen tiempo revueltos para nuestra economia. :(

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por ahnacoff - 29/03/2010 04:03

---

yo tuve en su día renovables a 2.81, santander a 5.25, iberdrola a 5.25, tecnicas reunidas a 20 euros, telefonica a 17, enel a 4, france telecom a 16. todads estas me dieron ganancias positivas. la unica que me dio perdidas fué avanzit, que la tuve a 0.92 creo.

ahora me dedico mas a fondos que replican los indices, u otros en general, para no tener que estar pegado a la pantalla todo el día, era una obsesión.

para mi ers como un partido de futbol, con lo bueno poorque mi equipo (mis acciones) jugaban todos los dias de la semana, de lunes a viernes.

opa, ampliaciones, fusiones, eran como si fueran goles, cornes o penaltis.

estaba completamente enganxado a paginas.. invertia, bolsamania, cincodias, economista, expansion, radio intereconomia todo el día... y para una persona de 26 años no es que fuera muy normal escuchar intereconomía.

me levantaba y lo primero que hacía era ver los futuros americanos, el ibex...

ahora solo entraré cuando vea los mismos precios que las tenía, ya que ahora me parece todo carísimo! pero claro está que no se tiene la bolsa de cristal, y no se si se verá algun dia.

perdón por el rollo, es que estoy un poco aburrido.

=====

## Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?

Escrito por elgolfillo - 31/03/2010 02:15

---

Debo de ser un valiente o un pobre loco, pero bueno me estoy metiendo un poco en el mundo de la bolsa leyendo y leyendo desde hace unos meses y siguiendo la bolsa desde hace 6. A modo de especulacion se puede decir de todo y nunca se esta seguro de nada, pero bueno a mi modo de ver creo que podria ser ventajoso.

Ahora mismo las ultimas que he comprado:

gas natural

B.pastor mirando indicadores y graficos puedo meterme y salir

prisa

inbesos

natra me dio algun beneficio, pero ya no tengo esa fue veloz.

Zeltia

por otro lado tengo otra pequeña inversion en zinkia

asi que nada a esperar movimientos

=====

## Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?

Escrito por BBM - 03/04/2010 21:54

---

>Hola a todos:yo acabo de entrar no hace mucho comprando 200 acciones de Iberia que no tengo pensado vender hasta dentro de algunos meses. Con todas las personas que hablé me desaconsejaron que lo hiciera ,pero...

Estoy enganxado todo el día mirando los índices y leyendo, por lo que yo pienso que mi compra ha sido meramente por afición, estaba dispuesto a mirar como bajan las acciones durante 2 meses... Así que de momento voy aprendiendo lo que puedo..

Estoy pendiente de valores de grandes empresas para poder invertir en alguno de ellos con algo más de dinero, sobretodo valores que repartan un "buen" dividendo.

>Mi error fue comprarlas en mi banco de toda la vida, porque me han breado a comisiones, así que ahora quiero mirar cuales son los mejores brokers por si vuelvo a comprar algún otro valor.

Un saludo.

=====

## Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?

Escrito por DORTOR - 04/04/2010 14:36

---

Aquel que no se dedica a tiempo "completo" a la bolsa se le suele aconsejar ir a muy largo plazo para evitar cometer grandes errores.

El trading no es para aficionados como nosotros, pero una cartera a largo plazo bien escogida puede ser, y de hecho lo es, muy, pero que muy rentable con los años.  
El que tenga prisa y desconozca el mundillo mejor que mire a otro lado porque perderá mucho dinero.

Esa es mi opinión.

Aconsejo esta página donde hay gente muy seria y se aprende lo inimaginable.  
<http://www.invertirenbolsa.info/>

Saludos.

=====

## Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?

Escrito por elgolfillo - 04/04/2010 16:04

---

BBM escribió:

>Hola a todos:yo acabo de entrar no hace mucho comprando 200 acciones de Iberia que no tengo pensado vender hasta dentro de algunos meses. Con todas las personas que hablé me desaconsejaron que lo hiciera ,pero...

Estoy enganchado todo el día mirando los índices y leyendo, por lo que yo pienso que mi compra ha sido meramente por afición, estaba dispuesto a mirar como bajan las acciones durante 2 meses... Así que de momento voy aprendiendo lo que puedo..

Estoy pendiente de valores de grandes empresas para poder invertir en alguno de ellos con algo más de dinero, sobretodo valores que repartan un "buen" dividendo.

>Mi error fue comprarlas en mi banco de toda la vida, porque me han breado a comisiones, así que ahora quiero mirar cuales son los mejores brokers por si vuelvo a comprar algún otro valor.

Un saludo.

---

Aficion o hobby, simplemente es intentar aprender, aprender y operar. Mi vision de Iberia es que es un valor algo inestable, no se sabe si explotara o seguira en un movimiento horizontal. Te hablo tambien desde un nivel novatillo, asi que mi opinion valdra mas bien poco o menos que poco. Lo que estoy viendo es que iberia despues de una fusion con una aerolinea britanica y su despliegue de su filial low cost el proximo año, no hay duda que estara en una posicion muy buena. Eso si estoy sorprendido por vueling que no me esperaba tanto, ademas tenemos que tener en cuenta que has pillado el valor en un tiempo donde esta "baratillo" a largo plazo no perderas el dinero, sino que tienes una probabilidad alta de sacarle rentabilidad

tengo valores de B.Pastor D10. la que subio el otro día un 56% ¿Se supone que las puedo vender cuando quiera?

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por BBM - 04/04/2010 16:32

En mi opinión de novato creo que iberia puede que baje un poco en el corto plazo (cosa que si hace me vendrá bien para promediar) quizá lo haga hasta 2.33 aprox. Pero creo que si miramos el valor en el largo los fundamentales son estupendos. Es una empresa sólida que tiene un 12 % de Amadeus, no se si la conocéis, pero dentro de poco cotizará en el MAB. Además de ser una gran aerolínea hay que sumarle la fusión con British lo que la hará ser una de las más grandes aerolíneas de Europa. Creo que aunque ya lleva tiempo subiendo aun le queda recorrido.

Oye, ¿¿qué os parece si abrimos un nuevo tema donde comentemos el análisis técnico y fundamental de los valores que tenemos en cartera??

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por PAB10 - 05/04/2010 15:30

Yo en las ultimas que he entrado ha sido en Iberdrola para promediar a la baja, y porque creo que algún día tiene que explotar, que ya le toca. Y en plan buscando ruleta rusa en Gamesa.

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por elgolfillo - 10/04/2010 16:20

gamesa es a tener en cuenta, en esta ultima subida del ibex se quedo atras...

ya no tengo banco pastor, operacion finalizada positivamente

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por elgolfillo - 12/04/2010 14:09

---

gran subida la del otro dia, asi que a todos aquellos que habias comprado os habra venido bien. Yo ya he hecho mis dos ultimas compras, con GAM y con Grupo Tavex. Que pena Natra que me saliera rapido, ha subido como la espuma, pero bueno "el ultimo duro que se lo lleve otro"

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por h3po4 - 12/04/2010 14:50

---

Telefónica (TEF:MC), unas 300 acciones a 17,50€ hace casi un par de semanas. Me gustaría invertir algo más a ese precio pero me he quedado si ahorros. :laugh:

Saludos.

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por elgolfillo - 19/04/2010 13:42

---

telefonica esta bien, segun parece lo has pillado en el comienzo de una subida alcista....

hoy he completado la cuarta operacion desde que estoy en bolsa, Inbesos...que locura, ha subido en un dia alrededor de un 17% seguro que subia mas y se mantendria, pero bueno hay que salirse rapidillo

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por bbm82 - 21/04/2010 12:52

---

HAce mucho que no entro por aquí pero las ultimas acciones y primeras que he comprado son 500 del Santander que las compré a 9,20€. Lo tengo pero para largo tiempo, espeor que no den el bajón pero si lo dan ya volverá a subir.

=====

**Re: ¿En qué acciones habéis invertido últimamente?**

Escrito por elgolfillo - 22/04/2010 10:50

---

bbm82 escribió:

HAce mucho que no entro por aquí pero las ultimas acciones y primeras que he comprado son 500 del Santander que las compré a 9,20€. Lo tengo pero para largo tiempo, espeor que no den el bajón pero si

---

lo dan ya volverá a subir.

en mi opinion Santander es una valor segurísimo, todo lo que sea comprar por debajo de 10€ estan bien comprados, siempre y cuando los factores del entorno no tengan nada raro...

Que PU\*\*\*\* tenia 620 acciones de Inbesos, me sali en unos 100€ pero era una orden, luego vi que habian subido mas del doble....podria haber ganado poco mas de 800€ si es que hay cosillas en la bolsa que nunca se sabe...

=====